

JAVIER LACUNZA JUGADOR NAVARRO DE LA NCAA

"Han apostado por mí en la Liga Universitaria Americana y quiero demostrar que valgo"

Un año de estudios en Estados Unidos le hizo ver a Javier Lacunza que su sueño era llegar a la Liga Universitaria. A pesar de las ofertas de otros clubes para jugar en casa, el pamplonés decidió hacer las maletas para demostrar que puede abrirse hueco en el baloncesto americano

JAVI GÓMEZ - Lunes, 20 de Agosto de 2012 - Actualizado a las 05:08h.



PAMPLONA. Javier Lacunza es un chaval de Pamplona que al ir por la calle destaca por su altura. Algo más de dos metros que le han llevado a la Liga Universitaria Americana, la NCAA. A Miami, a la Florida Atlantic. "Me encanta dar asistencias y aprovechar las ventajas sobre mi defensor. Tengo que mejorar mucho todavía", cuenta ilusionado. Después de formarse en el Sagrado Corazón pamplonés, estuvo un año en Nueva York en 1º de Bachiller y ahí se decidió a aceptar una de las múltiples ofertas de la NCAA. Tras una temporada en casa para terminar sus estudios, se lanza a por un reto. No será fácil, pero él tiene claro que lo va a dejar todo para intentar jugar. Ya se encuentra por tierras norteamericanas y antes de salir atendió a este rotativo para contar sus sensaciones.

¿Cómo se encuentra de cara a esta nueva aventura?

Nervioso, con un poco de pena por tener que dejar a toda la familia aquí, pero muy animado; espero que todo salga bien.

¿Cómo surge?

Estaba en Estados Unidos y fui enterándome de cómo iba todo el tema de la Universidad. Cuando acabé la temporada en Nueva York me empezaron a llegar llamadas de diferentes entrenadores de la NCAA y así empezó todo.

¿Ya tenía pensado volver cuando regresó a España?

En cuanto recibí la primera llamada de un entrenador tenía muy claro que tenía que aprovecharlo.

¿Qué espera de este comienzo?

Va a ser complicado, sé que me tengo que hacer al equipo, a las clases. Pero sé que tengo que mejorar para poder jugar minutos y espero poder hacerlo.

Este primer año será más complicado todavía.

No es fácil. Pero yo tengo que dedicarme a trabajar. El entrenador ha apostado mucho por mí y le gusta el tipo de jugador que soy, pero sé que es muy complicado. Yo voy a darlo todo por poder jugar y, si no lo logro, seguiré intentándolo hasta que lo consiga.

¿Conoce al entrenador?

Sí, estuve allá y me dijo que fuese con ganas, que confiaban en mí y que no tuviese dudas. Tengo esperanzas, creo en mí mismo y si doy todo lo que puedo y no me dejo vencer por la pereza, creo que puedo conseguir jugar el primer año. Tengo que trabajar duro y lo voy a hacer.

¿Cómo le cambió el año en Estados Unidos?

Allá no me dejaron jugar como a mí me gusta. Me pusieron de pívot y aquí jugaba más por fuera. Al principio no me gustó, pero al final le saqué provecho y aprendí mucho.

¿Es muy diferente la forma de ver el deporte?

Sí, se lo toman más en serio, es mucho más mediático, sales en los periódicos, la gente de la ciudad o del pueblo va a animarte a los partidos. Es una gozada. Lo viven de una manera muy diferente.

Allí, además de jugar al baloncesto, también va a estudiar. ¿Se ve jugando profesionalmente después?

Yo quiero terminar la carrera. Primero, acabar los estudios y, una vez eso, veré qué opciones tengo. Me gustaría volver aquí y si puedo jugar, mejor, pero si no, a intentar encontrar trabajo. Tengo muy claro que a lo primero que voy es a estudiar y también a jugar a baloncesto. Es una oportunidad que aquí no es tan fácil que se presente. A la vez que estudias puedes jugar a tu deporte.

Y ya si es en Pamplona mejor que mejor...

Eso sería una gozada. Estaría muy chulo. Yo voy a entrenar a tope allí y ya se verá lo que pasa dentro de cuatro años.

¿Le seguirán desde Pamplona?

Espero que sí. Todo el mundo me cambiaría y están muy contentos. He recibido mucha fuerza de mi gente.

En su día le quisieron fichar equipos fuertes de España, como el Estudiantes.

Mis padres me aconsejaron muy bien. En su momento dudé sobre si había hecho bien yéndome a Estados Unidos, pero sin lugar a dudas confiar en mis padres fue lo mejor que pude hacer.

Esta temporada ha entrenado con el Planasa, ¿qué tal?

He estado entrenando dos meses con ellos y he disfrutado mucho. Ahí es donde me di cuenta de que me faltaba mucho por aprender.

[Buscar](#)